

Standarten - hoch zu Ross oder stolz getragen

Standarten stellen eigentlich die älteste Form der Fahne dar. Gut sichtbar auf einer langen Stange platziert, führte sie die Soldaten im Schlachtgewimmel zu ihrer jeweiligen Truppe. Das im Vergleich zur Vereinsfahne kleinere Format erlaubt die Verwendung als Reiterstandarte. Karnevalsvereine und Musikgruppen bevorzugen ebenfalls die etwas leichter zu tragenden Standarten, da sie häufig bei Paraden und Festzügen mitmarschieren. Auch Standarten werden, ebenso wie die Vereinsfahnen, entweder in Hand- und Maschinenstickerei gefertigt oder, wenn sie etwas leichter sein sollen, in Digitaldruck.

